

Découvrir l'UCLouvain

Cours ouverts : l'UCLouvain se dévoile aux futur·es étudiant·es

EN BREF :

- Durant les congés de carnaval, les **6 campus de l'UCLouvain** accueilleront les élèves achevant leurs études secondaires
- Triple objectif : présenter les programmes, notamment lors de **cours ouverts** ; faire **découvrir les campus** ; donner un aperçu de la **vie universitaire**

INFORMATIONS : [HTTPS://UCLouvain.be/fr/ETUDIER/RDVINFOS/COURS-OUVERTS.HTML](https://uclouvain.be/fr/etudier/rdvinfos/cours-ouverts.html)

CONTACT(S) PRESSE :

Philippe Hiligsmann, vice-recteur aux affaires étudiantes, UCLouvain : **0477 69 12 23**

Philippe Fonck, directeur du centre d'information et d'orientation (CIO) de l'UCLouvain : **010 47 27 11**

Du 22 au 28 février 2023, pendant les vacances de carnaval, l'UCLouvain invite **les élèves du secondaire** à vivre une journée comme un·e étudiant·e du supérieur **sur ses six campus** : Bruxelles Saint-Gilles, Bruxelles Woluwe, Charleroi, FUCaM Mons, Louvain-la-Neuve et Tournai.

Comment ? En participant aux **cours ouverts**. L'UCLouvain ouvre certains de ses cours aux étudiant·es du secondaire afin qu'ils puissent découvrir ce qu'est un cours universitaire. Ils·elles pourront aussi participer aux **ateliers** organisés par le **centre d'information et d'orientation (CIO)** de l'UCLouvain, visiter les campus, des auditoriums, bibliothèques et laboratoires, échanger avec les étudiant·es ambassadeur·rices, mais aussi partager un repas au restaurant universitaire. Les élèves qui quitteront dans quelques mois l'école secondaire pourront vivre une **véritable immersion** en partageant le quotidien d'étudiantes et étudiants qui leur feront découvrir les **multiples facettes de la vie universitaire**.

« *Les cours ouverts sont l'occasion pour les élèves de fin de secondaire de **prendre part activement à la formation universitaire** qu'elles et ils envisagent d'entreprendre, indique **Philippe Hiligsmann**, vice-recteur aux affaires étudiantes de l'UCLouvain. Les échanges avec les étudiantes et étudiants et avec le corps professoral permettent généralement de **préciser le choix d'études** et de se rendre compte des **attentes de l'université**. Cette semaine permet également de **goûter pleinement à la vie étudiante**.* »

A ce programme s'ajoutent des **cours spécifiques** pour les rhétos. Ce sera notamment le cas en faculté des bioingénieurs, ou seront proposés des cours sur la forêt face au changement climatique, le CO2 et l'hydrogène... Ces cours permettront aux futur·es étudiant·es d'**interagir** avec les **professeur·es** et de constater que les études universitaires peuvent aider à **relever les défis** posés par les problématiques contemporaines.

A noter que les cours ouverts sont organisés à cheval sur les deux semaines de congés scolaires pour permettre à un maximum d'étudiant·es d'y prendre part. Rendez-vous du **22 au 28 février** sur les campus de **Bruxelles Saint-Gilles, Bruxelles Woluwe, FUCaM Mons** et **Louvain-la-Neuve**, les **22, 23 et 28 février** à **Tournai** et les **22, 24 et 27 février** à **Charleroi**.